Liebe Wolfhagerinnen, liebe Wolfhager,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu. Ich hoffe, Sie finden die Gelegenheit, in der Weihnachtszeit innezuhalten. Um es mit den Worten der weltberühmten Schriftstellerin Astrid Lindgren zu sagen: "Weihnachten ist voller Magie. Und am wichtigsten ist die Magie, die man selbst schafft."

Denen, denen es nicht so gut geht, wünsche ich von Herzen eine Wende zum Guten. In 2024 sind wir auf unserem Weg, Wolfhagen für die Zukunft fitzumachen, ein weiteres Stück vorangekommen. Einiges an Wegstrecke mit spannenden Projekten und schwierigen Herausforderungen liegt noch vor uns.

Die Zeiten sind nicht einfach. Auch das neue Jahr wird uns einiges abverlangen, doch lassen Sie uns mutig in die Zukunft blicken und nicht verzagen. Denn zusammen haben wir gute Grundlagen geschaffen - auch durch das vertrauensvolle, effiziente Miteinander in den städtischen Gremien, in den Kommissionen und mit den Ortsbeiräten. Für deren Arbeit, für ihre wichtigen Impulse und Diskussionen und Entscheidungen für unsere Stadt möchte ich mich herzlich bedanken.

Mein besonderer Dank gilt den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen in der Verwaltung, welche jeden Tag, ob in den Büros, in den Kitas oder draußen vollen Einsatz zeigen und die in den letzten zwölf Monaten getroffenen Entscheidungen verlässlich umgesetzt haben.

Auch bei Ihnen, die mit Ihrem ehrenamtlichen oder beruflichen Engagement auf karitativem, sportlichem und kulturellem Gebiet, in Kirchen, Vereinen, Verbänden, Krankenhäusern, Pflegeheimen, in den Feuerwehren oder Rettungsdiensten sowie in den verschiedenen Initiativen einen unverzichtbaren Beitrag zum Wohle und Gedeihen Wolfhagens leisten, möchte ich mich ausdrücklich bedanken. Ihr Einsatz verdient höchste Anerkennung. Ohne Ihren unermüdlichen Einsatz für andere wäre unsere schöne Stadt nicht denkbar.

Ich wünsche Ihnen, liebe Wolfhagerinnen, liebe Wolfhager, ein glanzvolles Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr 2025. Möge Ihnen und Ihren Lieben das neue Jahr Freude und Zufriedenheit bringen.

Ich freue mich auf viele Begegnungen mit Ihnen.

The Dollar

Dirk Scharrer

Bürgermeister